



Plus de peur que de mal. André Onana va bien. Le portier des Lions indomptables André Onana est sorti indemne d'un accident de circulation ce 22 mars. Il va néanmoins va subir des examens approfondis dans un centre hospitalier de référence de Douala.

Arrivé ce lundi soir dans la capitale en provenance d'Amsterdam, il se rendait à Douala pour prendre part au stage préparatoire du match Cameroun-Algérie. Une rencontre comptant pour les barrages de la Coupe du monde Qatar 2022. Selon les sources médiatiques, l'accident s'est produit au niveau de Sombo, près de Pouma, sur l'axe Yaoundé - Douala. Le véhicule qui le transportait, un Range Rover de couleur grise, a été percuté par un autre de type 4x4 de couleur noir. Les deux engins qui allaient dans des directions opposées seraient entrés en collision.

Le gardien de but des Lions indomptables a ainsi échappé à la mort après une collision entre son véhicule et un autre. Si le choc des véhicules de type Range rover reste tout aussi effrayant, il en demeure qu'André Onana, même s'il s'en est sorti sans la moindre égratignure, devrait néanmoins passer par quelques examens de routine. A ce sujet, le staff technique des Lions Indomptables rassure que Andre ONANA va subir des examens approfondis dans un centre hospitalier de référence de Douala.

[#ECHOSDELATANIERE???](#)

André ONANA va bien.

Le portier des [#LionsIndomptables](#) a rejoint ses coéquipiers dans la tanière à Douala ce matin. Plus de peur que de mal pour l'instant après l'accident de la circulation dont il a été victime tôt ce matin à Sombo sur l'axe Yaoundé/Douala pic.twitter.com/8c2e6KUdLV

— Les Lions Indomptables Officiel (@LIndomptables) [March 22, 2022](#)
